

ACTA SESIÓN ORDINARIA Nº 115 H. CONCEJO MUNICIPAL DE TREHUACO

En Trehuaco, siendo las 10:30 Horas del día Lunes 06 de Febrero de 2012, en sala legalmente constituida se da inicio a la sesión ordinaria del Concejo Municipal de Trehuaco, presidida por el concejal señor **RAUL ESPEJO ESCOBAR** y con la presencia de los señores Concejales.

- **MIGUEL VARGAS AVILA**
- **LUIS SANHUEZA ZURITA**
- **JUAN CARLOS SEPULVEDA PEDREROS**
- **JUAN CABRERA MONSALVE**
- **RODOLFINO SAAVEDRA CONCHA**

Como Ministro de fe la Secretaria Municipal Srta. Lucy Cartes Ramírez

También se encuentra presente el señor Juan Godoy Bustos, alcalde subrogante

El señor Raúl Espejo señala que se encuentra presente una vecina de Trehuaco que quiere dar a conocer al concejo un proyecto que pretende implementar en la comuna, por lo que solicita acuerdo para autorizarla a participar en la sesión con derecho a voz y modificar el orden de la tabla.

No habiendo objeciones de parte de concejo el señor Raúl Espejo llama a votar.

El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad autorizar a participar con derecho a voz en la presente sesión a la señora Violeta Parra Monsalve, y modificar el orden de la tabla.

La señora Violeta Parra saluda y se presenta señalando que es nacida y criada en Trehuaco, pero que actualmente vive en la comuna de Chiguayante, dice que el motivo de su presencia es dar a conocer un proyecto que pretende implementar en la comuna y que tiene relación con la educación, mencionando que quiere instalar una escuela de lenguaje, dice que existe un catastro de 40 niños con necesidades de una escuela de lenguaje, y que actualmente asisten a Coelemu, informa que la idea es comenzar con dos niveles, señala que en ese sentido quiere solicitar el apoyo del concejo y del alcalde ya que necesita que se le pueda facilitar un espacio físico para implementar la escuela, mencionando que tiene terreno pero que debe construir y eso significaría mucho tiempo y que su idea es poder comenzar trabajando este año con la matrícula y el próximo con las clases, agrega que este proyecto es un beneficio para la comuna señalando que en trehuaco no existe un escuela de lenguaje y los niños deben viajar a Coelemu para acceder a ella , y que además esta escuela será una fuente de empleo para profesionales de la comuna.

Los señores concejales señalan que esta puede ser una buena idea para implementar en la comuna, don Luis Sanhueza agrega que si esto se realiza se haga con seriedad y no se trate solamente de matricular alumnos, ya que es de conocimiento que a veces algunos profesionales han diagnosticado alguna necesidad especial a niños solo por que no dicen bien una palabra.

Después de terminada la conversación la señora Violeta Parra se despide y agradece la oportunidad.

TABLA.-

1.- LECTURA ACTA SESION ANTERIOR:

1.- Acta Sesión Ordinaria Nº 114 (16.01.2012)

2.- CORRESPONDENCIA.**2.1.- DESPACHADA****2.2.- RECIBIDA**

1.- Carta Asociación Chilena de Municipalidades, envía boletín municipal

2.3.- ANÁLISIS.**3.- CUENTA SEÑOR PRESIDENTE.****4.- CUENTA COMISIONES.****5.- ASUNTOS PENDIENTES.****6.- ASUNTOS NUEVOS.****7.- INCIDENTES.****1.- LECTURA ACTA SESION ANTERIOR.**

1.- Acta Sesión Ordinaria Nº 114 (16.01.2012)

Pendiente

2.- CORRESPONDENCIA.**2.1.- DESPACHADA****2.2.- RECIBIDA**

1.- Carta Asociación Chilena de Municipalidades, envía boletín municipal

2.3.- ANÁLISIS.

No hay

3.- CUENTA SEÑOR PRESIDENTE.

Don Raúl Espejo pregunta al concejo si existe alguna consulta en relación al quehacer comunal, señalando que se encuentra presente el señor Juan Godoy Alcalde (s)

Don Juan Godoy, informa que se han ido desarrollando las actividades de aniversario de la comuna, informando que este fin de semana se realizará la fiesta del membrillo en Minas de Leque, invitándolos a participar

Los señores concejales preguntan por los artistas que participaran en la fiesta.

Don Juan Godoy, da a conocer los nombres de los artistas.

El H. Concejo Municipal analiza las actividades de aniversario, señalando que una de las críticas es que no se supo el orden en que se presentarían los artistas en el show de aniversario, que el calendario no les gusto ya que no se ven bien los números del calendario por la foto que tiene y sugieren que para una próxima vez se pueda incluir el nombre de los artistas en el programa que se entrega a la comunidad.

Don Luís Sanhueza, agrega que tiene una critica que realizar al show, explicando que fue bueno, pero que mucha gente no alcanzo a ver a los primeros artistas que fueron los

guachiturros, señalando que como ese era uno de los números fuertes debería haber ido al final o en medio del show y no al inicio, mencionando que ese tipo cosas suceden por que el productor trae a los artistas a más de una comuna por noche lo que llaman "doblete", dice que eso de debe analizar para una próxima oportunidad.

El H. Concejo continúa analizando largamente las actividades de aniversario dando posteriormente por terminada la conversación.

Don Juan Carlos Sepúlveda, pregunta en que estado se encuentran los proyectos aprobados, como por ejemplo la sede del adulto mayor de Denecan.

Don Juan Godoy, explica que están en proceso de revisión en la contraloría.

Don Juan Cabrera, pregunta por la retroexcavadora

Don Juan Godoy, responde que aun no ha llegado el convenio mandato para licitar, pero que lo más probable es que llegue durante el mes.

4.- CUENTA COMISIONES

Don Rodolfino Saavedra informa que la gente de Denecan le ha comentado que la fecha para la cual esta programada la fiesta de Denecan no es buena, ya que en marzo no hay veraneantes.

Don Juan Cabrera, dice que quiere felicitar al alcalde por que en el acto oficial se reconoció el trabajo que realizan los concejales, señalando que muy pocas veces se reconoce el trabajo que realiza el concejo, reitera sus felicitaciones y agradecimientos.

Don Rodolfino Saavedra, interviene señalando que la Trilla Huasa estuvo muy buena, que supero las expectativas y que en comparación con años anteriores fue mucho mejor.

Don Luís Zanhueza, dice que quiere tocar un tema que sucedió en la Trilla y que no le pareció, comentando que la señorita Carol Saavedra DIDEKO de la municipalidad entrego calendarios en la actividad, señalando que no es época de campaña y que en un recinto municipal no corresponde hacer este tipo de cosas, que además ella se encuentra con licencia medica y que es una funcionaria municipal, dice que el alcalde debería conversar con la funcionaria sobre esta situación.

Don Juan Cabrera, interviene señalando que primero estar con licencia médica no significa que no se puede salir o participar de actividades, que depende del tipo de licencia, y segundo que ella no estaba haciendo campaña, ya que en ninguna parte del calendario decía vote por.

El H. Concejo Municipal continúa analizando el tema señalando que se conversara con el alcalde esta situación.

5.- ASUNTOS PENDIENTES.

No hay

6.- ASUNTOS NUEVOS.

No hay

7.- INCIDENTES

Don Juan Carlos Sepúlveda, insiste que en Denecan se necesita instalar señales y lomo toro para que los conductores disminuyan la velocidad, informando que ya se produjo un accidente debido a la velocidad.

Don Raúl Espejo, solicita que se pueda reparar el camino a Minas de Leuque por la fiesta del membrillo.

Don Miguel Vargas, solicita maquinaria para el camino de la costa

Don Juan Cabrera, señala que esto ya lo ha planteado en varias sesiones de concejo y tiene relación con limpiar la vereda que esta frente de don Aníbal Cuadra

Don Rodolfino Saavedra, señala que se necesita maquina para el sector de Tome Chico para hacer pozos.

Sin mas temas que tratar y siendo las 12:30 horas se levanta la sesión.

**Lucy Cartes Ramírez
Secretaria Municipal**

**Raúl Espejo Escobar
Presidente**

ACUERDOS
H. CONCEJO MUNICIPAL
Febrero 06 del 2012.

1.- El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad autorizar a participar con derecho a voz en la presente sesión a la señora Violeta Parra Monsalve, y modificar el orden de la tabla.

Lucy Cartes Ramírez
Secretaria Municipal
Ministro de Fe